

NGO

Peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78, Kalapas Tembilahan dan Jajaran Gelar Turnamen Bulu Tangkis

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID)

Jul 21, 2023 - 22:39



Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, beserta jajaran menggelar turnamen bulu tangkis dalam rangka memperingati Hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Jum'at (21/07/2023). Bertempat di Lapangan Bulu Tangkis Lapas Tembilahan, tampak Kalapas melakoni pertandingan perdana dalam turnamen ini.

Kalapas menjelaskan bahwasannya rangkaian kegiatan peringatan Hari Kemenkumham RI ke-78 diisi dengan berbagai macam kegiatan positif termasuk dalam cabang olahraga Bulu Tangkis.

"Sesuai surat edaran Sekretaris Jenderal Kemenkumham RI tentang pedoman rangkaian acara kegiatan peringatan Hari Kemenkumham RI, terdapa cabang olahraga bulu tangkis yang pada malam hari ini kita gelar. Ini merupakan kegiatan yang sangat bernilai positif dan mendatangkan manfaat bagi kesehatan," jelasnya.

Kalapas menambahkan bahwasannya olahraga bulu tangkis juga merupakan cabang olahraga yang sudah menjadi rutinitas bagi jajaran Lapas Tembilahan.

"Bulu tangkis sendiri juga sudah menjadi rutinitas kita sehari-hari. Sembari mempertebal pengamanan di malam hari, kita biasanya selalu menggelar pertandingan bulu tangkis di Lapangan ini bersama para Anggota," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas menghimbau kepada seluruh jajaran untuk dapat mengikuti dan melaksanakan seluruh rangkaian kegiatan peringatan hari Kemenkumham RI ke-78 dengan baik.

"Saya menghimbau para Anggota untuk antusias dan bersemangat dalam menggelorifikasikan peringat hari Kemenkumham RI melalui berbagai macam kegiatan yang digelar. Semoga Kemenkumham RI selalu jaya," tutupnya.

Pertandingan perdana pada turnamen ini sendiri mempertemukan pasangan ganda Kalapas dan Raji Putra berhadapan dengan Kepala Sub Seksi Bimkemaswat, Zakaria, dan Joshua. Pasangan Kalapas dan Raji keluar sebagai pemenang dan berhak untuk melaju ke babak selanjutnya.